

なつまつりごっこ大成功！

さくら組が主催して、準備を進めてきたなつまつりごっこ。今年は「ぐりとぐら」の世界で楽しみました。ぐりとぐらとお揃いの帽子を被り、年下児がお店にくると「いらっしやいませ〜！」とはりきっていました。当日は、優しく声をかけお店に招いたり、わからない子には教えてあげる姿がみられ、さすが年長児。素敵なお兄さん、お姉さんでしたよ。自分より小さい友だちに対してどのように接するのが良いか、どうしたら伝わるのかということを考える良い機会になったと思います。

夏祭りを終えた翌日、ぐりとぐらからバナナと手紙が届きました。チョコバナナを作り大喜びの子どもたちでした！



夏野菜を収穫しました！

毎日水やりをして、成長を見守ってきたきゅうりとトマトを収穫しました。きゅうりを食べていると、「小さいお友だちにもあげたいな」という声が聞かれ、年下児にもプレゼントすることにしました。すると、おいしかったよと絵のお礼をもらい、嬉しそうなさくら組さん。今後も年長児として張り切っている姿、なにかしてあげたいという気持ちを認め、見守っていきたいと思います。

また、きゅうりをどのように調理して食べようかの話し合いも行い、サラダを作ることになりました。さくら組になり、初めて包丁を使ってみました。が、「猫の手にするんだよ」と家庭での経験を話す声も聞かれ、しっかり意識しながら切っていました。調理器具の使い方を知ったり、実際に自分たちで作ることを通して、食への関心が広がるようにしています。



和太鼓体験を通して

保護者会主催の和太鼓の演奏会がありました。大きな太鼓やいろいろな種類の太鼓があり、素敵な演奏に興味津々な子どもたち。また、和太鼓を実際にたたき体験をさせてもらいました。太鼓をたたき姿勢やたたき方などを教えてもらい力いっぱいたたいていました。「楽しかった！」「音が心に響いた！」など嬉しそうに話していましたよ。ラキューで太鼓を作る姿もみられ、経験したこと、感じたことを自分で考え、表現する力が育っているなど感じました。日本の伝統的な太鼓に触れる良い機会になったと思います。



親子で輪踊りにご参加ありがとうございました。

よさこいをお家の方に見てもらいたいと一生懸命に踊ってきた子どもたち。元気に掛け声を出しながら、踊る姿はとてもしっかりよかったですね！！

